

Fecha: 21-05-2025

Medio: El Ovallino

Supl.: El Ovallino

Tipo: Noticia general

Título: Estudiantes ovallinos desfilan en conmemoración del Combate Naval de Iquique

Pág. : 4

Cm2: 646,0

VPE: \$ 740.913

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

1.500

4.500

 No Definida

HOMENAJE A LAS GLORIAS NAVALES

# Estudiantes ovallinos desfilan en conmemoración del Combate Naval de Iquique

**Un desfile en la plaza de armas y un acto conmemorativo en la Población 21 de Mayo fueron parte de los eventos con que se recordó a los héroes que dieron la vida el año 1879.**

EQUIPO EL OVALLINO  
Ovalle

Un emotivo acto cívico brindaron cerca de 2 mil estudiantes de la comuna, representantes de establecimientos municipales, subvencionados y particulares, en conmemoración de un nuevo aniversario del Combate Naval de Iquique. Muestras artísticas y el tradicional desfile frente a las autoridades fueron parte de la jornada vivida en la plaza de armas de Ovalle.

En la actividad, se reconoció el valor de los hombres que formaban parte del buque Esmeralda, comandados por el capitán Arturo Prat Chacón, quienes el año 1879 dieron su vida en un combate muy desigual contra la tripulación del poderoso Huáscar.

Autoridades regionales, provinciales y comunales, además de representantes de la Armada de Chile, fueron testigos de una ceremonia cargada de homenajes hacia los héroes del combate naval.

La jornada comenzó con una alo-



El desfile conmemorativo se llevó a cabo en la plaza de armas de Ovalle.

CEDIDA

cución a cargo del teniente primero de la Armada, y parte de la fragata Almirante Riveros, Axel Sanz Tarride, quien recordó la histórica gesta ocurrida hace 146 años.

Posteriormente, las autoridades presentes, encabezadas por el alcalde Héctor Vega Campusano, hicieron entrega de una ofrenda floral al memorial de Arturo Prat que se encuentra en la plaza de armas, para posteriormente dar paso a las representaciones artísticas a cargo de la Escuela Guardiamarina Ernesto Riquelme Venegas.

Pasadas las 12.30 horas se inició el desfile, que contó con la participación

de 30 establecimientos educacionales, destacando la presencia por primera vez en este acto de las Escuelas San Antonio de la Villa (Barraza), Las Sossas, La Araucana (Huallillenga) y Alcones Bajos.

Al término del evento, el alcalde Héctor Vega sostuvo que "el Combate Naval de Iquique es un hecho que nos enseña a todos y nos insta a luchar contra la adversidad, por eso es muy importante conmemorar esta efeméride con los ovallinos. Felicito y agradezco la participación de los estudiantes de los distintos establecimientos educacionales, quienes de muy buena manera rindieron honores".

El teniente de la Armada, Axel Sanz, señaló que "ha sido muy agradable para nosotros poder ser parte de este desfile en conmemoración a las Glorias Navales. Cada uno de los alumnos, los profesores, los docentes, han sido significativamente gratos con el momento entregado. Nosotros estamos sumamente contentos de poder ser parte de este acto".

Mientras que el jefe del Departamento de Educación, Francisco Oshiro Riveros, expresó estar "muy contento, muy agradecido, porque hemos marcado un hito. Hemos traído cuatro es-

tablecimientos que nunca habían participado en un desfile aquí en la plaza de armas. Además, este tipo de conmemoraciones marcan la importancia de la educación en los valores".

## TRADICIÓN

Y como ya es tradición, la comunidad educativa de la Escuela Guardiamarina Ernesto Riquelme Venegas rindió honores a los Héroes del Combate Naval, a través de un significativo acto desarrollado en la plazuela Esmeralda, corazón de la Población 21 de Mayo.

En la oportunidad, se rindió un homenaje al vicealmirante Wenceslao Vargas Rojas, oriundo de Monte Patria, y quien participó en el combate, a través de un reconocimiento a su nieta, Sandra Ansietta Vargas.

Además, los estudiantes dieron vida a una muestra artística, donde se hizo reflexión sobre la gesta ocurrida en Iquique, titulada "Recordar a nuestros Héroes es honrar nuestra historia", y entonaron la canción "Brasas a Ceñir", himno oficial de la Armada de Chile.

Finalmente, con los sones del Orfeón Municipal, y guiados por el emblema patrio y su estandarte, los escolares desfilaron rindiendo sentido homenaje a las Glorias Navales.

## SÍGUENOS

Entérate de las últimas noticias de Limarí.  
Visítanos en Instagram y mantente informado.

Instagram

Escanea el código QR para seguir nuestra cuenta

El Ovallino Síguenos @elovallino